

# BIG ISSUE

## Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Laksanakan Safari Subuh, Tingkatkan Kewaspadaan Keamanan dan Ketahanan Pangan

Sukabumi - [SUKABUMI.BIGISSUE.ID](http://SUKABUMI.BIGISSUE.ID)

Jan 30, 2025 - 10:18



*Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Laksanakan Safari Subuh, Tingkatkan Kewaspadaan Keamanan dan Ketahanan Pangan*

*Sukabumi* – Polsek Kalibunder terus memperkuat sinergi dengan masyarakat melalui kegiatan **Safari Sholat Subuh berjamaah** yang bertempat di **Mesjid Al Hidayah**, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini diikuti oleh Bhabinkamtibmas Desa Sekarsari, **Bripka Taufik Ridwan**, yang menyampaikan sejumlah pesan penting untuk menjaga keamanan, ketahanan pangan, serta kewaspadaan terhadap bencana alam.

Kapolsek Kalibunder, **AKP Dodi Irawan, S.H.**, menjelaskan bahwa kegiatan Safari Subuh ini merupakan salah satu bentuk pendekatan kepada masyarakat dalam meningkatkan kesadaran akan pentingnya keamanan dan ketertiban. “Kami mengimbau agar masyarakat tidak bertindak sendiri jika menemukan pelaku kejahatan, segera laporkan ke pihak berwajib. Tindakan main hakim sendiri dapat berakibat pada konsekuensi hukum,” ungkap **AKP Dodi Irawan**.

Selain itu, **Bripka Taufik Ridwan** juga mengajak warga untuk berperan aktif dalam menjaga ketahanan pangan di wilayah masing-masing, sesuai dengan arahan Presiden Republik Indonesia untuk mencapai swasembada pangan. Tak hanya itu, mengingat musim penghujan, Bhabinkamtibmas juga memberikan peringatan kepada warga yang tinggal di lereng atau dekat sungai untuk selalu waspada terhadap potensi bencana alam, seperti longsor dan banjir.

Di akhir kegiatan, **Bripka Taufik Ridwan** mengajak masyarakat untuk menjaga suasana kondusif dan mendukung pelaksanaan **Pilkada Serentak 2024**, dengan menciptakan pemilu yang damai dan aman.

Kegiatan berjalan dengan tertib dan lancar, serta mendapat sambutan positif dari warga. **Kapolsek Kalibunder** berharap, dengan adanya kegiatan ini, sinergi antara polisi dan masyarakat semakin erat, dan tercipta suasana yang aman serta nyaman di wilayah Kalibunder.